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   〇日 時 令和３年10月12日（火） 

10時から12時まで 

 

   〇場 所 北部学校給食センター 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    風呂井  敬 

     教育委員        蓑 田 繼 男 

     教育委員        早 川 雅 子 

     教育委員        東別府  睦 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        稲 村 憲 幸 

     教育総務課長      川 越  太 

     学校教育課長      安 藤 晋 哉 

     生涯学習課長      鬼 塚  仁 

     教育総務課課長補佐   曽 原  学 

     教育総務課管理係長   中 村 あけみ 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 報告  

(1) 鹿屋市議会９月定例会の一般質問について 

  

(2) 令和３年度鹿屋市中学校英語弁論大会について 

 

(3) 鹿屋市イングリッシュキャンプについて 

 

(4) 鹿屋市文化財保護審議会の開催について 

 

５ 動議の討論等 

 

６ その他 

 

７ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（今回はなし）  
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〇議事要旨 

１ 開  会 

教育長 本日の定例教育委員会は、北部学校給食センターで開催となる。現

在、学校給食を調理中であり、各作業場への立ち入りができないのが残

念であったが、給食センター内の説明を詳しくしていただいた。 

昨日のドラフト会議では、鹿屋中央高校の卒業生が阪神タイガース

から２位指名があり、これからの活躍が期待される。 

新型コロナウイルス関連では、２日連続で県内の感染者はなく、東京

でも50名以下で、国内でも感染者の減少がみられる。しかし、安心はま

だせずに、手洗いうがい等の徹底が重要だ。２学期の児童生徒の欠席状

況は例年、200人前後であるが、今年は、新型コロナウイルスの影響に

よる体調不良も含め、欠席者数が例年の倍程であった。 

本日は、この後給食を試食する段取りとなっている。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

異議なく承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

早川委員 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

早川委員 

 

 

教育長 

 

早川委員 

 

 

学校教育課長 

 

風呂井委員 

「平和の花束」に関連して、本市ではガバメントクラウドファンディ

ングを利用しているが、寄附募集期間の期日が迫る中、目標額の半分も

達成していない事から各方面に呼びかけをした。「平和の花束」は、九

州管内の教育委員会を通して周知されているようだが、他県の基地管

内に教育委員会が設置されている地域を中心に呼びかけてはどうか。 

 

ふるさとＰＲ課とも協力し、それぞれが各方面の関連機関に呼びか

けをしているところである。期限まで努力したい。 

 

クラウドファンディングは、Twitterのフォロワーを増やし、アクセ

ス件数を増やさなければ、寄附を集める事は難しいと言われている。 

 

初めての取り組みで、ノウハウが不足していたかもしれない。 

 

小・中学校へ寄附した生理用品だが、保健室以外に手洗い場に配置す

ることで使用しやすくなり、管理する負担も減るのではないか。 

 

学校とも協議し、工夫して使用しやすい方法や管理法を見つけたい。 

 

９月27日に実施された鹿屋女子高の学校訪問に参加した。しっかり
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教育長 

 

 

蓑田委員 

とした教育方針の基、ＩＣＴや電子黒板をうまく活用した授業が行わ

れていた。現状は募集定員を満たしていないが、中学校を訪問するなど

しているようで、本年度の中学３年生から効果が出てくるのではない

か。細かな問題はあるにせよ、頑張っている様子は伺えた。 

 

今回は、本議会と重なり学校訪問の参加はできなかったが、新校舎に

なり注目を浴びていることは嬉しく思う。 

 

10月１日に開催された市中学校英語弁論大会に出席したが、英語力

が素晴らしかった。20名程が発表したが、演台にアクリル板は設置して

あったが、演台を定期的にアルコール消毒した方が良かったと感じた。 

４ 報告 

 

 

教育次長 

 

早川委員 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

風呂井委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

(1) 鹿屋市議会９月定例会の一般質問について  

 

資料に基づき説明 

 

「鹿屋市立図書館のWi-Fi設備計画」について、本で分からない事は、

スマホを使用して検索する事が多いと思う。本を使用した調べ学習の

場である図書館に、Wi-Fi設備は必要なのか。 

 

中学生や高校生は、学習室で調べ学習をしている。位置情報ゲームア

プリ等の利用目的で、図書館の待合室や休憩室の使用は避けたい。利用

ルールを決めた上で、Wi-Fi環境の整備を検討したい。 

 

現在、図書館の職員が定期的に館内の見回りをして、好ましくない利

用をしている利用者については注意をしている状況である。 

 

「通学路の安全確保」について、今年度の交通事故は、小・中・高校

合わせて８件発生しているようだが、例年どれくらいの数で、どの程度

の事故なのか。 

 

鹿屋東中学校校区が多い。これで小学生は、生徒と車の接触事故が多

く、中学生は、車と自転車の接触事故が多い。鹿屋女子高では、雨天時

のバイクのスリップ事故が発生している。年間事故件数は、小学校は８

件で、中学校は５件で、鹿屋女子高は０件であった。ここ２年程は大き

く変わらない。なお、昨年は、小学生がドクターヘリで搬送される重大

事故が１件発生した。 
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風呂井委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

蓑田委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

生涯学習課 

 

早川委員 

 

生涯学習課長 

 

数年前に、部活動終わりの中学生による自転車事故が発生したが、冬

にかけて日没時間が早く、部活動を終えて帰宅する頃は辺りが暗くな

り、歩行者等が見えにくくなる。部活動では交通安全に関する指導はさ

れているのか。 

 

各学校では、季節により部活動の終了時間を定めており、交通安全指

導も併せて行っている。 

 

銀杏の木が植えられている学校が多いが、落ち葉は滑りやすい。これ

から落ち葉が多くなる季節である。掃除等をして事故を防ぐようにし

てほしい。 

 

昨年度、自転車が落ち葉でスリップ転倒した報告がある為、再度、学

校に注意喚起をする。 

 

(2) 令和３年度鹿屋市中学校英語弁論大会について 

 

資料に基づき説明 

 

中学校弁論大会の中でも「高円宮杯」は格式が高い大会であり、一昨

年も串良中学校から出場した。また、昨日は、「南日本カルチャーセン

ター弁論大会」が開催され、小学生の部は県内30名の参加のうち、上小

原小学校から７名出場し、内１名が入選した。中学校の部では、県内76

名参加のうち鹿屋中学校から14名出場した。各大会へ積極的に挑戦し

ていることがうかがえた。 

 

(3) 鹿屋市イングリッシュキャンプについて 

 

資料に基づき説明 

 

(4) 鹿屋市文化財保護審議会の開催について 

 

資料に基づき説明 

 

大園橋の移築にはどれくらいの費用がかかるのか。 

 

大園橋の移築費用については、道路建設課の所管であるため分から

ない。過去の例として、鹿児島県指定文化財の西田橋を石橋公園へ移築
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早川委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

風呂井委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

蓑田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

蓑田委員 

した費用は、16億円程度かかったと聞いている。大園橋は西田橋の約半

分の長さであり、単純計算で半分の８億円程度の費用がかかるのでは

ないかと予想される。 

 

貴重な文化遺産ではあるが、人命を重視することが大切であると思

う。 

 

人命重視は大切であるが、一方で限りある財源であること等、さまざ

まな問題があり、議員からも、水害の原因が大園橋なのかという質問も

あった。専門家を交えて検証した結果に基づき、納得していただけるよ

うに説明することが必要である。 

 

橋の壊れていた部分とは、資料の写真のどこの部分にあたるのか。 

 

橋の真ん中に水切りという部分があり、一昨年の大雨で一部流失し

ていた。補修をして昨年に改修する予定だったが、改修前に７月豪雨が

あり、冠水被害が発生した。 

 

吾平にも遺跡が出ているようだが、教育委員会の管轄だと思う。今

後、視察のひとつに加えていただけないか。 

 

県の発掘調査現場だと思うが、現地等を確認し、検討させていただき

たい。 

 

小学校から英語の授業が開始され、「鹿屋市中学校英語弁論大会」や

「鹿屋市イングリッシュキャンプ」の開催により、鹿屋市は英語や国際

的な学びを取り組める環境がある。将来的に、鹿屋女子高に英語の国際

的な学科を設ける等の構想を持っていただけないかと願う。 

６ 動議の討論 

 

教育長 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

 

７ その他 

 

 

生涯学習課長 

 

 

「令和４年度成人式について」 

 

資料に基づき説明 
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生涯学習課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

「家庭教育講演会の報告について」 

 

資料に基づき説明 

 

「第40回鹿屋市美術展について」 

 

資料に基づき説明 

 

次回の定例教育委員会は、令和３年11月５日（金）総合教育会議終了

後に教育長室で行う。 

 

８ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって10月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


